



Guebwiller



**ALSACE
LE PAYS**

Vendredi 13 juin 2003

AGENDA À Fribourg avec Florirail

Florirail, l'association pour la réouverture de la ligne ferroviaire Bollwiller-Soultz-Guebwiller-Buhl, organise le 10 août une journée découverte à Fribourg-en-Brisgau (Allemagne). Cette sortie aura pour but de faire découvrir à ses participants cette belle ville rhénane, grâce à ses transports en communs. Rendez-vous est fixé à 8 h 15 à Bollwiller, pour prendre un TER 200 à destination de Bâle, puis un train régional pour Fribourg. Le repas de midi est libre et les voyageurs visiteront ensuite le centre de la ville, avec ses petits canaux, la cathédrale et le surprenant jardin botanique et sa serre tropicale. Le retour jusqu'à Bâle est prévu en ICE, ce qui permettra de faire une petite comparaison avec le TGV, puis en TER 200, jusqu'à Bollwiller, où le retour est prévu à 18 h. Le prix de la sortie est fixé à 25€ par adultes et 15 E pour les moins de 18 ans. Date limite d'inscription : le 10 juillet.

Renseignements et inscription : Florirail, 4 rue des Boulangers, 68500 Guebwiller (Tél. 06.75.98.93.17). Par ailleurs, Florirail assure une permanence tous les samedis, de 10h30 à 12 h, à l'Écomusée d'Ungersheim (entrée par la Taverne, première maison à droite, premier étage). H